

240 venezolanos podrán ser atendidos en Hogar de Paso en la zona de Frontera

4 Feb 2018 - 12:06 Am



<http://bk.rcnradio.com/wp-admin/post-new.php>



Foto RCN Radio Cúcuta

El Director de Asuntos Fronterizos de la Cancillería Víctor Bautista, La Directora de la Organización Internacional para las Migraciones (OIM) Liliana Sánchez, el Subdirector de Desastres de la UNGRD Luis Fernando Piñeros y autoridades locales, dieron apertura de manera oficial al **Hogar de Paso en el municipio de Villa del Rosario**.

[imagewp:450875] Foto RCN Radio Cúcuta

El espacio, ubicada a pocos kilómetros del **Puente Internacional Simón Bolívar, en el corregimiento de la Parada**, tiene la capacidad para atender a cerca de 240 personas de nacionalidad venezolana, quienes hacen tránsito por la región.

"El beneficio es una atención transitoria para gente que tiene condiciones especiales de viaje, quienes podrán llegar a pernoctar durante una o dos noches y donde encontrarán alimento, que tengan una orientación hacia los tipos de destino y otra información de carácter migratorio" aseveró Víctor Bautista.

Además agregó *"Mientras la situación siga compleja, vamos a estar prestando esta ayuda, acá se invirtieron más de mil millones de pesos por gestiones del Gobierno Nacional; la administración de Villa del Rosario, de la Unidad de Gestión del Riesgo y La Cancillería, gestionaron otros recursos para la administración del Hogar, donde la Cruz Rojas hará de administrador"*

El representante del Ministerio de Relaciones Exteriores, indicó que en el lugar **solo se atenderá a venezolanos, que demuestren estar de paso en el departamento** y busquen dirigirse a otros regiones de Colombia, e incluso a otros países.

Entre tanto, Los primeros beneficiarios del Hogar paso, agradecieron al gobierno colombiano el apoyo a sus connacionales y afirmaron que la situación en el vecino país, se complica cada vez más.

[imagewp:450876] Foto RCN Radio Cúcuta

"Estamos saliendo horrible de nuestro país, estábamos con preocupación por no saber qué íbamos hacer una vez llegáramos a Colombia; pasamos el puente en medio de la lluvia y encontramos a integrantes de la Defensa Civil que nos hablaron del lugar y nos trajeron para recibir un refrigerio, ducharnos y estar por una noche" indicó a RCN Radio, uno de los venezolanos que se instalaron en el Hogar.

El alcalde de Villa del Rosario **Pepe Ruíz**, hizo una claridad a los vecinos del sector, quienes están rechazando la apertura del lugar, y expresó que sólo es un punto de transición.

"Acá no se va a tener la gente permanentemente, y tampoco es para meter personas que están pasando la frontera para ver qué haces, esto sólo servirá para que el viajero que va a otra región, descanse un poco y pueda seguir transitando, los controles y filtros los hará la Cruz Roja en la entrada"

Finalmente, la **Cruz Rojas en Norte de Santander**, realizará la administración del lugar, donde con estrictos controles, verifican las condiciones actuales de las personas que ingresarán al Hogar de Paso en la frontera.